
本报讯 中超13轮战罢 ， 联
赛目前仍在休赛期。 史上最强中
超的赛场上， 各队的主帅身上也
面临着巨大的压力。 一旦球队的
战绩不佳， 则随时存在着下课之
虞。 联赛迄今， 上海申鑫、 贵州
茅台和广州恒大相继完成换帅。
接下来， 仍然有球队主帅可能下
课， 任何主帅想要稳坐钓鱼台实
际上都不容易。

联赛半轮， 多队分换帅

最近中超最轰动的新闻， 便
要属恒大换帅。 意大利帅哥卡纳
瓦罗下课， 巴西教练斯科拉里走
马上任。 恒大联赛7胜5平1负积
26分， 同鲁能和国安并列积分榜
第一， 亚冠则打入八强。 恒大在
伤病极为严重的情况下， 取得这
样的战绩 ， 实际上是能够接受
的 。 但卡纳瓦罗的执教经验不
足， 恒大无论是成绩和场面上都
有所下降， 尽管他的球员时期无
比辉煌， 但却难称得上是一位名
帅。

斯科拉里曾夺取过世界杯 、
联合会杯和南美解放者杯等众多
荣誉， 可谓名满天下， 符合恒大
的名帅标准。 不过斯科拉里若无
法率恒大实现联赛五连冠或亚冠
捧杯， 那么等待他的极可能也是
下课的命运。

申鑫队遭遇五连败后， 主帅
郭光琪宣告下课， 原助理教练刘
俊威则担任球队主帅。 不过申鑫
队在换帅之后， 战绩依然没有起
色， 目前以1胜1平11负仅积4分
将榜尾坐穿， 距离倒数第三的力
帆有9分的距离。 若非奇迹出现，
否则申鑫恐难逃降级的厄运。 贵
州茅台主帅朱炯同样是因为战绩
不佳下课， 李春满担任代理主教
练。 不过茅台依然处于降级区，
欲要保级势必要付出艰辛的努
力。

曼萨诺、 亚森稳坐钓鱼台

国安在投入和阵容厚度方
面 ， 同恒大和鲁能相比颇有不
及， 亚冠打入16强， 联赛暂时并

列积分榜第一位， 实际上国安交
出的答卷 ， 也是非常让人满意
的， 主帅曼萨诺执教展现出了高
水准。 恒大要分心亚冠， 鲁能可
能面临足协处罚的情况下， 国安
无疑已成为中超夺冠热门。

本赛季泰达的战绩明显提
升， 泰达能在13轮过后排在第5
位， 这是令人颇为欣喜的。 赛季
初战绩不佳的亚泰， 则凭借着三
连胜强势复苏。 升班马永昌在少
赛一场的情况下， 排在联赛第八
位。 这些俱乐部取得的成绩都高
于预期， 故而主帅的位置相当稳
固。

四队最凶险

申花赛季初曾同亚冠四强和
上港并称为BIG6， 但时至今日，
球队却陷入困境之中。 赛季初申
花取得三连胜领跑， 曾一度被看

做是争冠热门。 但申花接下来10
轮仅取得1胜 ， 且还有0∶3恒大 、
0∶5上港等一败涂地的比赛 ， 球
队的排名也不断下滑。 若申花再
无起色， 那主帅吉洛势必要面临
着更大的压力。 力帆、 辽足和绿
城， 也都排在联赛靠后的位置，
随时有可能掉入到降级区之中。
一旦球队的战绩出现滑坡， 陷入
降级区， 那么俱乐部很可能会采
用换帅的方式来扭转颓势。

库卡或终止合同

鲁能尽管排在联赛第一， 但
球队赛季迄今起伏较大， 亚冠赛
场也蒙羞出局， 主帅库卡也承受
了不小的压力。 近期鲁能的状态
回升， 但却因为同裁判间发生的
冲突， 面临足协的重磅罚单。 近
来又有消息称， 库卡欲终止同鲁
能的合同重返巴西。

上港在赛季初期风光无限领
跑， 但近期球队的成绩下滑， 仅
取得2平2负的战绩， 排名也下滑
到第四位， 欲要动摇前三位的鲁
能、 恒大和国安并不容易。 上港
队的投资很大， 若无法获得亚冠
入场券， 埃里克森的执教前景势
必要蒙上阴影。 富力同上赛季相
比退步很大， 尤其是球队的主场
成绩太差， 联赛迄今只赢了一个
主场比赛， 孔特拉也褪去了神奇
的光环。

舜天队的成绩不温不火， 拥
有大批国脚的舜天， 距离冲击亚
冠的目标也似乎越来越远， 高洪
波也听到了球迷的下课声。 建业
赛季初高光开局随即也走低， 直
到第13轮战胜舜天， 方终结六轮
不胜 。 建业的保级形势相对乐
观， 但若继续滑坡， 贾秀全也势
必要承受巨大压力。

（艾文）

首首都都职职工工
携携手手助助力力申申冬冬奥奥

企业助力申奥办小型运动会
让职工下班动起来

本报讯 （首席记者 阎义 通
讯员 于兰 ） 在北京申办冬奥会
之际， 北京恒华科技公司工会举
办 了 “申 冬 奥 小 型 趣 味 运 动
会”。 尽管利用了三个下班的一
个 半 小 时 时 间 ， 但 还 是 吸 引
了 上 百 名 职 工 参 赛 ， 年 龄 最
大的是60岁的返聘专家， 最小的
职工25岁。

这次运动会是在该公司的三
个楼层工区走廊举办 ， 设有足
球、 踢毽、 跳绳、 飞镖和沙包5
个项目及各项目一 、 二 、 三等
奖。 考虑到既不耽误公司经济效
益 又 能 保 障 大 多 数 员 工 参 与
的 便 利性 ， 因地制宜 ， 因陋就
简， 将运动赛场设置在了工区的
走廊内 ， 时间安排在17:30下班
后 。 参赛职工对比赛项目感兴
趣 ， 就可现场报名随后参加比
赛。

运动会第一天， 刚下班， 比
赛场地很快就聚集了很多人， 有
的咨询比赛项目， 有的询问比赛
规则 ， 有的活动筋骨 ， 积极报
名。 尤以飞镖场地的人数居多。
投飞镖看起来 容 易 做 起 来 难 ，
由 于 掌 握 不 好 投 掷 的 力 度 和
角度 ， 第一名试投者 4支飞镖
纷纷脱靶 ， 只有 1支停留在 10
环的位置。 在总结失败的经验教
训 后 ， 她 便 进 行 了 第 二 次 投
掷 ， 虽然成绩依然不太理想 ，
但 与 之 前 相 比 也 是 有 了 长 足
的进步 。

围观者也不甘示弱 ， 纷纷
加入比赛， 来自经营部的姜子健
每标都相当精准， 赢得了大家的
掌声。

踢毽比赛同样精彩， 作为中
国的一项传统项目， 很多人一直
认为毽子应该是女孩子的强项，
可你要是见识过线路设计部刘泳
的技术后， 就会改变这种看法，
他好像脚上有魔力似的， 只见彩
色的毽子上下翻飞， 但每次都被
稳稳接住， 一场比赛下来观众看
的目不转睛， 他也以一口气踢出
65个的好成绩稳居本项目的榜
首。

参加跳绳比赛的一位老专家
表示， 她已经十多年没有跳过绳
了， 现在好像又找到了童年时的
那种简单快乐的感觉。

比赛中， 大家不断切磋比赛
项目技巧、 传授经验 、 互相鼓
励 ， 热 议 比 赛 中 的 趣 闻 。 虽
然是下班时间 ， 但大家都很兴
奋。

公司工会主席戚红说： “在
北京申办冬奥会的时刻， 我们举
办此次活动， 也是我们以实际行
动支持申奥， 为申奥成功加油、
助威。 作为一个高科技软件开发
企业， 员工们每天坐在电脑前办
公， 很少运动， 我们利用下班后
的业余时间组织这次小型趣味运
动会还是第一次。 如何让员工们
强身健体动起来， 是工会义不容
辞的责任。 此外， 通过这次比赛
也起到了增进同事之间感情的目
的。”
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四队随时换帅
国安永昌安全

中超16强中， 只有国安和永昌帅位最稳固

□本报记者 孙艳 文/摄

■职工体育

“我们是冠军！” 伴随着欢呼
声， 央广购物队拿下冠军， 持续
一个月之久， 近50场赛事， 西红
门镇职工篮球联赛落下帷幕。 6
月8日下午， 最后两场比赛进行
了冠亚军和三四名之争。

冠军队伍央广购物是这次联
赛的一匹 “黑马”， 其实比赛刚
一开幕就有人瞧好这支队伍。 该
队最高的小伙子高硕足足有两米
的身高！ 他原来可是中国男排的
专业运动员。 而且这支队伍里更
是有四名专业的男篮选手， 平均
身高在一米九。 队长高玉峰告诉
记者， 非常巧合， 央广购物近几
年招进好几个员工以前都是专业
篮球运动员。

为了能争夺冠军， 央广购物
队这群活力四射的小伙子们早早

的就来到比赛现场， 不是观看前
一场比赛， 而是为留出充分的时
间做热身。 在队长高玉峰的带领
下， 他们的热身整齐有序， 也成
为现场一景。 “参加工作后还能
参加这么大规模的联赛， 而且还
请来了体育局专业的裁判， 我觉
得非常兴奋！” 高玉峰告诉记者，
公司非常支持他们打篮球， 没想
到镇工会也能这么大力度地支持
职工篮球运动， 真是让他找到了
当年专业篮球运动员的感觉。

由于这届联赛引入了市场机
制， 社区队伍也很活跃。 瑞海南
区是唯一一支进入决赛的社区队
伍， 闭幕赛的第一场比赛就是瑞
海南区和企业队小雨国际对阵。
比赛一开始双方就进入了激烈的
争斗中， 小雨国际年轻力壮， 仗

着身高和体力优势率先拉开了比
分， 而瑞海南区则保存体力。 第
二节结束， 小雨国际领先14分之
多。 但队员已经隐露疲态。 第三
节开始就让瑞海南区打了个高
潮， 迅速拉平比分。 双方教练巧
用暂停整顿士气， 比赛历经三次
相互反超， 但瑞海南区以微弱的
劣势输给了小雨国际。

精彩还在后面！ 冠亚军之争
是兴创投资和央广购物， 央广购
物的队伍成立4年， 比赛经验丰
富 ， 人均身高在一米八 以 上 。
比 赛 一 开 始 双 方 拼 抢 激 烈 ，
兴 创 由 于 身 高 劣 势 ， 篮 板 被
压制， 处于下风。 全场前三节都
处在快攻和抢断的节奏中， 比分
一直胶在8∶17。

第二节央广购物首先打破僵
局， 紧接着比赛进入高潮， 整场
比赛盖帽不断， 打出了小高潮，
保持优势以35∶17夺冠。

“虽然拿了冠军， 但是整体
还是过于紧张了， 命中率和意识
上有待提高， 但是队员的配合默
契， 现场的气氛让我们很享受这
场比赛。” 央广国际队队长高玉
峰赛后拿到冠军说。

更令参赛队员们兴奋的是 ，
这次比赛人人有奖品， 凡是报名
参加比赛的队员根据不同档次获
得一个运动双肩背包。 “重在参
与， 我们希望每一个参赛职工都
得到鼓励， 让他们更加重视体育
运动， 锻炼身体、 增强团队凝聚
力， 从而更好地投入工作。” 西
红门镇工会主席赵亮表示。

西红门职工篮球联赛落幕

中超换帅没到头：


